



Universidad del sureste



Nombre de la materia: Taller de elaboración de tesis

Catedrático: Sergio Velázquez Chong

Carrera: Medicina Veterinaria y Zootecnia

Grado: 9 cuatrimestre

Alumno: Daniel Juárez Bravo

Fecha de realización: 09/mayo/2020

Introducción.

De acuerdo con nuestro tema en cuestión hemos definido que, en base a las investigaciones hechas previamente, la problemática que podemos encontrar en la crianza de pollos de engorda es que, definitivamente que, aquellos que han sido criados en granjas suelen llevar tratamientos y alimentación a base de químicos aceleradores de crecimiento y por ende suelen ser la mayoría muy dañinos a largo plazo para el ser humano.

A esta problemática no se le suele dar mucha importancia, pero en base esto queremos hacer notar que es importante la alimentación en los pollos primero antes de consumirlos. Lograr que, de manera orgánica crezcan y sin necesidad de antibióticos preventivos puedan alcanzar la adultez de forma natural generando su propia inmunidad.

Desarrollo.

Los tiempos son distintos y lo orgánico es lo único que nos va a librar de enfermedades catastróficas en nosotros los seres humanos por lo tanto es importante remarcar el hecho de cambiar la dieta en la alimentación de las aves de corral.

Las aves de corral, hoy en día es económico y muy fácil de conseguir, lo que más se consume cotidianamente al igual que la crianza es sencilla y en cualquier espacio puede comenzar cualquier persona y evitar muchos gastos con alimentación orgánica con el fin de salvaguardar el dinero y más importante la salud de uno.

sin descartar el hecho también que la carne es una muy buena fuente de proteínas y sobre todo muy baja en grasas saturadas ya sea cruda o cocida la carne completamente orgánica es sin duda alguna una muy buena opción de alimentación

ya sea sana o inclusive para agregarla en dietas ya sea para bajar de peso o mantener el peso a un nivel normal de igual forma mantener la grasa del cuerpo sin exceder el total de grasa que puede tolerar.

La alimentación orgánica no solo es sana para los pollos es también buena para el consumo humano.



La hipótesis es: Los pollos pueden engordar y crecer con alimentos orgánicos, y sin hormonas o estimulantes de crecimiento de manera similar a los alimentados con el alimento balanceado y medicados.



Los objetivos generales:

Ejecutar la crianza de un grupo de pollos de engorda con un mes de nacidos alimentados con un alimento comercial procesado en cada una de sus etapas.

Requerimientos nutricionales:

En la alimentación avícola, la energía disponible es normalmente expresada en unidades de energía metabolizables, que es la porción de la energía dietética que está disponible en el ave para producción de carne, para mantener la temperatura del cuerpo y otras funciones vitales.

	Energía (MJ/kg)*	Proteína Bruta (%)
Iniciador	12.65	22-25
Crecimiento	13.20	21-23
Finalizador	13.40	19-23

Energía Metabolizable (EM) expresada como Energía Met

Conclusión.

Deseamos impulsar la crianza de pollos y romper el molde de alimentación balanceada para hacer conciencia en las personas y en los criadores por medio de esta tesis para que implementen esta técnica la cual es muy beneficiosa como para el animal así también para el criador o el consumidor ya que la ganancia es la misma o quizá aún más debido al ahorro que hay en la compra del alimento orgánico a comparación del balanceado lograr reducir el índice de enfermedades por causa de químicos en la carne que se consume por medio de esta alimentación hacia el pollo.